

Avis de nomination

24 mai 2018

Nomination de cadre intermédiaire

Direction des soins infirmiers



MéliSSa Lalonde nommée au poste de chef de service – Développement de l'expertise infirmière.

Madame Lalonde est détentrice d'un baccalauréat en soins infirmiers de l'Université McGill suite à son cheminement collégial en soins infirmiers au Collège de Maisonneuve. Elle est également détentrice d'un certificat du programme de sciences infirmières en neurosciences de l'Institut et Hôpital neurologiques de Montréal.

Elle œuvre dans le réseau de la santé et des services sociaux depuis plus de 20 ans d'abord à titre d'infirmière à l'Hôpital Santa Cabrini ainsi qu'à titre d'assistante infirmière-chef, monitrice clinique et comme conseillère en soins infirmiers depuis 2007 à la direction des soins infirmiers. Son parcours s'est axé dans les champs d'expertise de la sécurité médicamenteuse, la médecine transfusionnelle, la neurologie, l'endoscopie, les soins ambulatoires, l'oncologie et la gériatrie.

De plus, elle s'implique en tant que membre au comité exécutif du Conseil des infirmières et infirmiers (CECII) depuis 2012.

Enfin depuis septembre 2017, Madame Lalonde occupait par intérim le poste de chef de service - développement de l'expertise infirmière au CEMTL.

Date d'entrée en fonction : 14 mai 2018

Lieu de travail : CHSLD Jean-Hubert-Biermans